

20.10.2017 - 09:00 Uhr

## Le nouveau modèle A400 de Franke : Allons haut de gamme partout



*Aarburg (ots) -*

Avec l'A400, Franke apporte la technologie haut de gamme de ses machines professionnelles à une toute nouvelle classe. Le nouveau A400 met désormais l'expérience de café la plus sophistiquée qui soit à la disposition de tous, dans toutes les entreprises du monde entier, quels que soient leur type et leur taille. Les solutions intelligentes du nouveau modèle A400 contribuent au succès de nombreuses entreprises, y compris les magasins de proximité, les supérettes, les bureaux, les hôtels, les librairies et même les boulangeries.

Franke charme les amateurs du monde entier avec des cafés haut de gamme caractérisés par :

Une technologie professionnelle ultra-moderne. Le modèle A400 apporte toutes les innovations de la série professionnelle A, de sorte que même les petites entreprises et commerces puissent offrir des cafés dignes des meilleures boutiques spécialisées.

Une utilisation facile. L'écran tactile interactif utilise des images et des symboles pour guider les clients vers leur café préféré. Essayé et testé dans tous les scénarios d'utilisation.

La meilleure mousse de lait. Le modèle A400 de la série professionnelle A utilise la technologie FoamMaster(TM) pour garantir une mousse de lait de haute qualité dans chaque tasse.

Une propreté maximale, automatiquement. Un système de nettoyage entièrement automatique garantit un processus plus sûr et plus hygiénique. Il rend également l'utilisation quotidienne de la machine beaucoup plus facile.

Une valeur ajoutée à long terme. Le modèle A400 de classe haut de gamme bénéficie de la polyvalence et de la souplesse de la série A de Franke. Ce qui en fait un investissement sûr à long terme.

À propos de Franke Coffee Systems

Franke Coffee Systems compte parmi les principaux fournisseurs de machines à café professionnelles. Sa gamme de produits comprend des machines à café automatiques et semi-automatiques, des machines à café traditionnelles, des machines à capsules et des percolateurs spécialisés. Notre passion pour un café de la meilleure qualité possible nous pousse à améliorer sans cesse l'expérience client en proposant des innovations à la fine pointe de la technologie.

Pour en savoir plus, consultez le site <http://www.franke.com>  
Renseignements complémentaires <http://coffee.franke.com/en/a400/>  
Photos de presse  
<http://media.pprmediarelations.ch/franke/Produkte/A400>

Contact auprès des médias:

PPR Media Relations AG  
Karin Lehmann  
E-mail : klehmann@pprmediarelations.ch

Franke Coffee Systems  
Caroline Martin  
E-mail : caroline.martin@franke.com  
+41 62-787-3281

#### Medieninhalte



*Franke presents on 20 October 2017 the new A400 coffee machine in Milan. With the new coffee system Franke is bringing the premium technology of its professional machines into a new class. The new A400 now makes the most sophisticated coffee experience available to all, in business of every shape and size, worldwide. (PPR/Franke Coffee Systems) / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100058804](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100058804) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/PPR/Franke Coffee Systems"*



*Franke presents on 20 October 2017 the new A400 coffee machine in Milan. With the new coffee system Franke is bringing the premium technology of its professional machines into a new class. The new A400 now makes the most sophisticated coffee experience available to all, in business of every shape and size, worldwide. (PPR/Franke Coffee Systems) / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100058804](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100058804) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/PPR/Franke Coffee Systems"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100058804/100808227> abgerufen werden.